

REMANIEMENT ■

Rumeurs d'Orléans

L'annonce d'un proche remaniement ministériel fait, comme à chaque fois, courir des bruits. Le sénateur Jean-Pierre Sueur était, ces derniers jours, cité comme ministrable (avec la Réforme de l'État et la décentralisation pour portefeuille). Nous avons aussi entendu que François Bonneau aurait été consulté, ce qui ne nous a pas été confirmé. Le gouvernement actuel compte déjà deux personnalités de la région Centre : Michel Sapin (Emploi) et Marisol Touraine (Santé). ■